

Bogotá D.C., 22 de septiembre 2023

## Día del EPEM y COPAE

Estimado párroco:

Reciba nuestro saludo fraterno y nuestra gratitud por su compromiso evangelizador en medio de la comunidad que acompaña.

Próximos a iniciar octubre, mes en el que la Iglesia celebra su esfuerzo misionero, nuestra iglesia particular, animada por el testimonio de Santa Teresita del Niño Jesús, patrona de las misiones, destaca el servicio de quienes hacen parte del Equipo Parroquial de Evangelización Misionera (EPEM) y del Consejo Parroquial de Asuntos Económicos (COPAE).

Por lo anterior, queremos invitarle para que el próximo domingo 1 de octubre, en la celebración dominical, presente y agradezca el servicio de estos dos equipos, como nos lo propone el subsidio litúrgico que publicaremos. Si en la actualidad no cuentan con estos equipos, pueden aprovechar la ocasión para fomentar su renovación o creación.

Precisamente, el Señor Arzobispo les envía un video mensaje saludándolos, agradeciéndoles e invitándolos a participar en estos valiosos espacios de sinodalidad. Esperamos que el video mensaje del Señor Arzobispo sea recibido por todos los miembros del EPEM y COPAE y por la comunidad misma. Para acceder al video mensaje del Arzobispo por favor ingresen a: <https://youtu.be/Uwzwyaz4Xgs> o escaneen este código:



Que el Espíritu Santo los siga animando en la misión evangelizadora y nos permita avanzar con alegría y esperanza nuestro Camino Discipular Misionero.

Oraciones y bendiciones,

+ Monseñor Germán Medina Acosta  
*Obispo Auxiliar*  
*Vicario de Evangelización*



ARQUIDIÓCESIS DE BOGOTÁ  
Vicaría de Evangelización

